



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Blühpflanzen, Blühsträucher

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Auf Grund des Artensterbens von Insekten, Vögein, igel, etc. wünsche ich mir mehr blühende Pflanzen und Sträucher und dass die Rasenflächen erst nach der Biüte von Löwenzahn, Gänseblümchen und anderen Blumen gemäht werden. Es gab hier mal viele Blühsträucher, die vor ein paar Jahren alle vernichtet und nicht wieder ersetzt wurden.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt